



Florence Peybernès

Florence Peybernès, conseillère à la Cour de cassation et précédemment Première présidente de la cour d'appel d'Orléans, occupe les fonctions de Président du collège du Haut conseil du commissariat aux comptes (H3C) depuis le 1er avril 2021.

Par décret du Président de la République en date du 16 mai 2022, Madame Peybernès a été renouvelée en tant que présidente du Haut Conseil du commissariat aux comptes pour un mandat de 6 ans, à compter du 17 juin 2022.

Florence Peybernès a exercé les fonctions de juge pendant plus de 30 ans.

Elle a successivement été Vice-présidente au tribunal judiciaire de Beauvais, puis Vice-présidente au tribunal d'instance de Pontoise. Elle a ensuite été Présidente du tribunal judiciaire de Rodez puis du tribunal judiciaire de Valenciennes, avant d'être nommée première présidente de la cour d'appel d'Orléans en 2017.

Elle a, parallèlement à ses fonctions, été membre du conseil d'administration, puis vice-présidente de la conférence nationale des présidents de tribunaux de grande instance ainsi que Membre du bureau de la conférence nationale des premiers présidents de cour d'appel. En 2017, elle a été associée aux travaux du Professeur Bouvier « Quelle indépendance financière pour l'autorité judiciaire ». Elle a notamment été contributrice à l'ouvrage « Rendre la Justice » en 2021 aux éditions Calmann Levy.

Florence Peybernès est officier dans l'ordre national de la Légion d'honneur et officier dans l'ordre national du Mérite.